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資源ごみを出しやすく 
《願い実現へ前進中》 

1 年前、大きな反響があった「資源ごみを出しやすく」と

の一般質問。6 月定例会では、その後の検討状況を質しまし

た。「廃棄物減量等推進協議会で、資源ごみ収集体制の変更、

リサイクルステーションの運営、プラスチック製品の分別収

集に向け協議中。現委員の任期の2022年度末までに一定の

方向性を見出すよう検討中」と前向きの答弁がありました。 

 

生徒の声で校則の見直しを 
日本共産党は、子どもの権利を大事にする学校をみんなで

つくるための、校則見直し問題に取り組み中です。熊本市は

【校則の見直しは最高の教材】と、生徒が自ら考え自ら決め

る仕組みを各校でつくり、必要かつ合理的な範囲内で校則を

決定する取り組みを進めています。 

江南市でも同様の観点から校則を見直すよう求めました。 

「来年度から中学校に新たな制服を導入予定。この機を捉え、

生徒、保護者などの意見を取り入れた校則見直しの議論を各

中学校に提案していく」との前向きの答弁がありました。 

 

一 般 質 問 の 内 容 

 

 
酷暑や雨の中、多くの皆様にご支援いただいた参議院選挙では比例

で武田良介候補の再選がはたせず、選挙区のすやま初美候補も６位と

いう残念で悔しい結果となりました。 

日本共産党は、比例代表で５議席確保を目標に奮闘しましたが、３

６１万８千票、得票率6.8％にとどまり、5議席から３議席（田村智

子、岩淵友、仁比聡平）へ後退しました。しかし東京で山添拓候補が、

沖縄では「オール沖縄」のイハ候補がそれぞれ激戦を勝ち抜いたこと

は今後につながる明るい希望です。 

軍事に頼らず憲法９条を生かした平和外交、消費税の５％への減税、

大企業の内部留保への課税で賃金を上げ、最低賃金を１５００円にな

ど日本共産党の訴えは国民の願いに応えるもので、この政策が伝わっ

たところでは大きな反響がありましたが、伝えきる力が足りませんで

した。 

自民、公明、維新、国民民主の改憲勢力が衆参院で3分の２を占め、

岸田首相は選挙後、早期に改憲発議に取り組むと公言。9条改憲を許

さないたたかいは、まったなしです。 

来年4月の江南市議選も迫っています。皆様からの 

率直なご意見を広くお聞きして、今後の取り組みに生か 

し、次は必ず雪辱を果たすために力を尽くします。 

６月定例会一般質問 

投票日の翌朝、街頭から公約実現への決意を述べる 

高橋まきこ比例候補（左）すやま初美選挙区候補（中央） 

車がなくても生活しやすい街に 
 

・福祉タクシーのチケットを初乗り料金でなく、500円券と 

200円券にして使いやすくするよう要望しました。 

・布袋駅東複合公共施設に市民だれもが気軽に行けるように巡

回バスを走らせることはできないかと質問しましたが、「いこま

いCARなどの公共交通があるので、 

必要ない」との答弁でした。 

 

生理の理解と支援を 
 

・生理やPMS（生理前症候群）の理解を深め、生理休暇を取得

しやすくできないかと質しました。 

 「制度があっても庁内で使われていないので、理解が深まる

ようにし、女性が働きやすい環境を作るよう努める」との答弁

でした。 

・小中学校のトイレに生理用品が置けないかと質しました。 

「学校の職員と相談したところ、トイレに置いても使われな

いことが多いので、保健室に置いて相談を受けながら渡すよう

にする方法にして、継続している」とのことでした。 

 

 

比例得票 比例得票率 すやま得票 すやま得票率

江南市 2965票 7.00% 3254票 7.65%

愛知県 17万8千票 5.76% 19万8千 6.43%

全国 361万8千票 6.8%
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